
Die UWG-Fraktion zeigt sich über den Antrag stark verwundert. Die Straße sei 

schon seit langem eine Tempo-30-Zone und die dargestellte Problematik sei nicht 
bekannt. Zudem bemängelt die UWG-Fraktion, dass der Antrag keine konkreten 

Maßnahmen zur Verbesserung vorschlägt und aus straßenverkehrsrechtlicher 
Sicht hier auch keine Maßnahmen umsetzbar sind. 


